



Ausschreibung des Otto-von-Guericke-Stipendiums 2024 zur Förderung ausländischer Studierender

Die Landeshauptstadt Magdeburg und die Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg verleihen im Jahr 2024 zum 22. Mal das Otto-von-Guericke-Stipendium.

Das studienbegleitende Stipendium umfasst eine Dotation der Landeshauptstadt Magdeburg in Höhe von 6.000 € und die gezielte Förderung einer/s* ausländischen Studierenden (kein/e* Promovierenden) der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg im Studienjahr 2024/25.

Ein Vorschlagsrecht haben alle Wissenschaftler*innen der OVGU. Eine Selbstbewerbung von ausländischen Studierenden der OVGU ist ebenso möglich. Vorschläge und Bewerbungen können bis einschließlich 12. August 2024 im Akademischen Auslandsamt mit folgenden Unterlagen eingereicht werden:

- Begründung der Antragstellung (hervorragende akademische Leistungen, besondere Aktivitäten und soziales Engagement, welche die Vergabe des Stipendiums rechtfertigen),
- Angaben der zu fördernden Person (Fachgebiet, Studiengang, Studienjahr),
- Übersicht über bisher an der OVGU erbrachte Studienleistungen (bestätigt durch das Prüfungsamt),
- tabellarischer Lebenslauf,
- Nachweise über ehrenamtliches Engagement,
- bei einer Selbstbewerbung: Empfehlungsschreiben einer Lehrperson der OVGU.

Nähere Auskünfte erteilt das Akademische Auslandsamt, Frau Eva Böhning, Tel. 67-58429, (eva.boehning@ovgu.de) oder Herr Dr. Uwe Genetzke, 67-58514, (uwe.genetzke@ovgu.de).

Bewerbungsadresse: Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg
Akademisches Auslandsamt
Frau Eva Böhning
PF 4120, 39016 Magdeburg

oder Campus Welcome Center, Gebäude 01, nach Öffnung
oder Roter Briefkasten neben Geb.09 (neben dem Informations- und
Sicherungsdienst)

Magdeburg, im Juni 2024



DAAD-Preis 2024 für hervorragende Leistungen ausländischer Studierender

Mit dem DAAD-Preis soll ein/e Studierende/r der OVGU mit besonderen akademischen Leistungen und bemerkenswertem gesellschaftlichen oder interkulturellen Engagement ausgezeichnet werden.

Die Kandidatin/der Kandidat (nur Bildungsausländer*innen, keine Gast- oder Austauschstudierenden) sollte sich in der Regel im fortgeschrittenen Stadium des Bachelor- (mindestens 2. Studienjahr) bzw. Masterstudiums (mindestens 2. Semester) befinden. Es können aber auch Jung-Examierte und Promovierende benannt werden. Der DAAD-Preis ist kein Forschungspreis und nicht für die Würdigung einer Promotionsarbeit vorgesehen.

Der DAAD-Preis soll vorrangig an Studierende/Graduierte vergeben werden, die ihr Studium aus eigener Kraft erfolgreich meistern.

Das Preisgeld beträgt 1000,- Euro. Der Preis kann nicht auf mehrere Studierende aufgeteilt werden.

Vorschlagsrecht haben die Fakultäten! Alle Wissenschaftler*innen sind aufgerufen, herausragende ausländische Studierende vorzuschlagen.

Um Benennung eines/r geeigneten Kandidaten/in und Zusendung einer aussagefähigen Begründung bis 12. August 2024 wird gebeten.

Die Vorschläge sind im Akademischen Auslandsamt einzureichen. **Eine Fehlmeldung seitens der Fakultäten ist erforderlich.**

Nähere Auskünfte erteilt das Akademische Auslandsamt/International Office:
Frau Böhning (Tel. 67-58429), Dr. Genetzke (Tel. 67-58514).

Magdeburg, 12. Juni 2024



Call for Otto von Guericke Scholarship 2024 for Sponsoring an International Student

The state capital Magdeburg and OVGU Magdeburg allocate the Otto von Guericke Scholarship for the 22nd time in 2024.

The study-accompanying scholarship encompasses an endowment of the state capital Magdeburg in the amount of 6,000 Euros. With this scholarship, an international student (no PhD student) of OVGU shall be sponsored specifically for the academic year 2024/25.

All academics have a right of nomination. International students can also apply by themselves. Nominations and applications can be submitted to the International Office by 12 August 2024, with the following documents:

- Justification of application (outstanding academic achievements by the candidate, special activities and social commitment which justifies the allocation of the scholarship)
- Details about the candidate (field of study, major, academic year)
- Overview of academic achievements at the OVGU (certified by the Examination Office)
- CV in tabular form
- Proof of volunteer work
- In case of an application by oneself: letter of recommendation by a professor or lecturer.

Further details will be given by the International Office:

Ms. Eva Böhning, phone 67-58429, eva.boehning@ovgu.de, or

Dr. Uwe Genetzke, phone 67-58514/15, uwe.genetzke@ovgu.de.

Apply to:

Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg
Akademisches Auslandsamt/International Office
Frau Eva Böhning
PF 4120, 39016 Magdeburg

or Campus Welcome Center in building 01, after opening

or Red mailbox next to building 09 (next to the information and security service)



2024 DAAD Award for Outstanding Achievements of International Students

The DAAD award honours one foreign student with outstanding academic achievements and exceptional social or intercultural commitment.

The candidate (no guest or exchange students) should usually be on an advanced level of his/her Bachelor's (at least second year) or Master's (at least second semester) degree. Postgraduates and PhD students can also be nominated.

The DAAD award is not a research award and it is not aimed at honouring a PhD project.

It shall mainly be allocated to students or graduates who master their studies in their own right.

The award cannot be split up among several students. **The prize money is 1,000 Euros.**

The faculties have the right of nomination. Please nominate a qualified candidate by delivering a meaningful explanatory statement until 12 August 2024.

The nominations have to be submitted to the International Office.

Further details will be given by the International Office: Ms. Böhning (Phone 67-58429) or Dr Genetzke (Phone 67-58514).

Magdeburg, 12 June 2024